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議会運営委員会理事会記録

日 時 平成23年6月3日（金） 午前10時50分～午前11時9分

場 所 第2委員会室

出席理事 理　　事 富本卓 理　　事 井口　かつ子

（7名）
理　　事 島田　敏光 理　　事 小川　宗次郎

理事代理 原田　あきら 理　　事 小松　久子

理　　事 関　昌央

欠席理事 山田　耕平

理事以外の 議　　長 藤本　なおや 副議長 横山　えみ

出席議員
事務局職員 事務局次長

事務局長 伊　藤　重　夫 事務取扱区議 和久井　義　久
会事務局参事

議会広報
担当係長

井　口　隆　央「

議事係長 依　田　三　男

議会法務
担当係長

杉　原　正　朗 調査担当係長 小　塩　尚　広

担当書記 上　野　和　貴
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（午前10時50分　開会）

富本理事　それでは、議会運営委員会理事会を開会する。

　　山田理事が新人の説明会のために、原田議員が代理となることを皆さんご了解いただ

　きたい。

　《各種審議会委員の推薦について》

富本理事　日程は、各種審議会委員について。

小松理事　資料を間違って持ってきてしまった。とりに行ってもよいか。

富本理事　では、暫時休憩する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（午前10時51分　休憩）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（午前10時53分　開議）

審本理事　それでは、再開する。

　　各種審議会委員だが、先ほど各理事から会派の希望を聞いたところである。事務局か

　ら説明を。

議会事務局次長　それでは、割り振りについて、基本構想審議会、人数、少数を入れて…

富本理事　今は入れなくていい。2段階でいく。

議会事務局次長　では、6。財価審が、これは2。

富本理事　2でだれもいないところは決定でよいのでは。

議会事務局次長　はい。土地開発公社も決定。表彰審査会も決定で4。名誉区民も充て職

　で2名決定。情報公開審議会が5名で、1足りない。

富本理事　これは希望している人は決定でしょう。

議会事務局長　はい。

議会事務局次長　国保も1欠で、消防団も1足りない。防災会議が2のところに3になっ

　ており、1多い。芸術会館の関係は2で決定。技能功労者選考委員会も2で決定。勤労

　者福祉協会の関係が1足りない。杉並区民生委員推薦会が2で決定。国保が4。

富本理事　ただ、堀部議員が希望している。

議会事務局次長　そのとおり。

　　あと、障害者雇用事業団評議員会、これは2で決定。介護保険運協が2で、少数で1

　希望がある。青少年問題協議会が3で、少数で1があって、2のところ4になっている。

　あと、都計審が1足りない。自転車等駐車対策協議会が4、決定。環境清掃審議会、こ

　こが2で決定。
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富本理事　充て職。

議会事務局次長　そのとおり。

　　あと、清掃工場運営協議会がゼロ。建設のほうが2で決定。スポーツ振興財団はこれ

　も充て職で2。

　　追加で、区長部局から情報提供があったので、説明をさせていただきたい。

　　財団等の評議員の関係は、区が出摘している3つの財団について、今どうするのかい

　ろいろと検討している状況があるということ。具体的には、勤労者福祉協会と障害者雇

　用支援事業団、スポーツ振興財団、この3団体について検討しているということで、ま

　だ決定はしてないが、勤労者福祉協会は23年度末をもって解散する方向で検討を進めて

　いる。また、障害者雇用支援事業団は、一般財団ではなくて公益財団化ということで、

　認定取得の方向で今進めている。これが25年4月なので、まだ先の話だがおいおい影響

　が出てくる可能性がある。あと、スポーツ振興財団が、来年の4月に公益財団として認

　定を受けようということで、今準備を進めている。そのときに、今の一般財団と公益財

　団の評議員のあり方をまたこれから検討していくということで、情報提供があったので、

　お伝えする。

富本理事　そういう状況である。

　　これはいろいろとご協力の必要があると思うが、協力方を申し出られる会派等いらっ

　しゃるか。

小松理事　ネみの防災会議を国民保護協議会に。

富本理事　では、防災会議は決まり、それから国民保護も決まりとなる。

議会事務局長　あとは青少年問題協議会。今、2のところ、少数入れて4だが、3会派か

　らご要望が出ているので。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【．

富本理事　会派の姿勢として、民社はどうか。

小川委員　第1希望なので。

富本理事　では、杉自で消防団を2にする。これで消防団も決定となる。

　　あとは、少数の取り扱いをいかがするかということ。これで今ここにお座りの方のと

　ころであぶれが出ているのはないということでよろしいか。

議会事務局長　ない。

富本理事　あとは、基本構想はあと1人、非交渉会派が入れる。個人情報も。勤労者も1

　個あって、あとは、堀部議員のところか、さっきの国民健康保険協議会のところ。充て

　職の2人はいたし方がないので、少数会派をいかが考えるかということが1っ。

　　障害者雇用のほうはこれでいいのか。とりあえず、希望が出ていて2になっているか
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　らよろしいのか。障害者雇用支援事業団評議員会は、共産党と、けしば議員しか希望し

　てないので、これはこれでよいか。

原田理事代理　よいと思う。

富本理事　ほかの会派の方、よいか。一よければ、これはこれで決定。

　　青少年が、さっき言ったように松浦議員が希望されているので、少数会派も入れれば

　3人になっている。それから、都計審は一応これで、1人ご希望があるそうタので、こ

　の方は第2希望だそうだが、これで決まれば決めることができる。

　　考え方として、こちらにお座りいただいている方で決めて、残りを少数で調整しても

　らうという形にするかどうか。それでよろしいか。

　　　　　　〔「はい」と呼ぶ者あり〕

富本理事　それでは決定する。

　　　それでは、こういった形で確認をする。事務局もよろしいか。

議会事務局次長　了解した。

富本理事　では、そういう形で決定した。

　　　残りは非交渉会派の方と調整をしていただきたい。

議会事務局次長　この件については、個名をなるべく早目にお願いしたい。

富本理事　了解した。なるべくとかではなく、いっまでと決めていただきたい。

議会事務局長　きょうの夕方までにいただければありがたい。それが無理なところは月曜

　日。

原田理事代理　無理。

富本理事　では、月曜日までということで、よろしくお願いしたい。

小松理事　記入用紙いただけるか。

議会事務局長　お渡しする。

富本理事用意して、すぐにお渡しをするように段取りを。

　　では、各種審議会のほうはこれで調整がついた。

　《議長会の要望にっいて》

富本理事　あと、もう1点。先ほど事務局から資料が渡っているかと思うが、新議長が議

　長会に出席し、いっもの議長会の要望活動というのがあるそうなので、これに関しては、

　通例、各会派のほうへ持ち帰りいただき、希望がある場合はお出しをいただくというこ

　とである。何か追加の説明はあるか。

議会事務局長　特段ない。例年どおりのものなので、各会派でご検討いただき、あればお
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　出しいただきたい。

　　特別区の提出期限が6月30日。出てきたら、理事会で協議をした上で、これは提出す

　る、これは出さないという話をする予定。忙しい中で恐縮だが、16目の本会議終了後に

　また理事会を開き、その場で各会派の要望等があればご説明をいただいて、協議をして

　調整をしていきたいと思うので、ぜひよろしくお願いをしたい。

　　あと、記入する用紙は、5ページに要望事項調査票というのがあるので、こちらにお

　書きいただく。裏のほうに記入例があるので、参考にしていただきたい。

　　それと、3ページ、4ページが昨年の活動実績ということで、こういう要望を出した

　参考として添付しているので、これらを見ながらご検討いただければと思うので、よろ

　しくお願いしたい。．

富本理事　ただいまの説明でよろしいか。

　　　　　　〔「はい」と呼ぶ者あり〕

富本理事　では、期日までにお願いしたい。

議会事務局長　ここで、ちょっと待っていただきたい。

富本理事　では、暫時休憩とする。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（午前11時05分　休憩）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（午前11時06全　開議）

富本理事　では、理事会を再開する。

議会事務局長　先ほど議運で区長から提案説明があった際に、漏れが一部あった。そのこ

　とで松沼副区長から説明をさせていただきたい。申しわけないが、よろしくお願いした

　い。

副区長（松沼）　まことに申しわけない。我々の不手際で、一部漏れがあり、本当に貴重

　なお時間、ご迷惑をおかけしていると思うが、その部分を少しお話しさせていただきた

　い。

　　先ほどの区長のあいさっに追加すべきことが、6月28目に副区長等の特別職の任期が

　満了することとなるので、特別職の人事案件についても追加して議案をお願いする予定

　である。この文章が抜けていた。ぜひここで追加をさせていただきたい。よろしくお願

　いする。

富本理事　これはそれで了解していただいてよろしいか。これは手続的にも議運はよいの

　か。

議会事務局長　理事会で報告を闘いたということにしていただき、あとは、本会議場でま

　た区長のあいさつの中でその話は出くるので、それでご了解いただければと思う。
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富本理事　今後そういうことがなきように、よろしくお願いをする。あと、蝦疵のないよ

　うに、その辺は段取り的にもよろしくお願いする。

　　では、そういう形でよろしいか。

　　　　　　〔「はい」と呼ぶ者あり〕

富本理事　ほかに何か。

　　　　　　〔「なし」と呼ぶ者あり〕

富本理事　では、これをもって議会運営委員会理事会を終了する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（午前11時09分　閉会）

、
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